

[VACACIONES]

Parroquia Sagrado Corazón abrió su escuela de verano

Alrededor de cuarenta niños participan en actividades recreativas como salidas al cine y piscina. El sábado tendrán una fiesta para celebrar la alegría.

Crismary Castillo Marengo
crismary.castillo@estrellaiquique.cl

El sol no molesta cuando se trata de ir a jugar con amigos un partido de fútbol. Este es el ambiente que se vive en la escuela de verano que se está desarrollando en la parroquia Sagrado Corazón, en La Pampa.

En esta actividad hay más de 40 niños y niñas participando activamente en partidos de fútbol, talleres de música, canto y baile, así como dinámicas de entretenimiento.

La información la explicó la hermana Dora Gutiérrez, de la Pastoral Social Caritas, quien explicó que el objetivo es que niños vulnerables de la zona tengan acceso a una semana de recreación.

UNIÓN SOLIDARIA

“Nos unimos con el Centro Comunitario El Rubio y el Comedor Comunitario Fe y Esperanza para traer a los niños y además, están participando todos los que quieran venir que vivan en este sector”, contó.



LOS TALLERES DEPORTIVOS SE REALIZAN DURANTE LAS MAÑANAS.

La colonia de verano les brinda, además de recreación, las comidas que necesitan para tener energías y este año fueron auspiciados por la organización no gubernamental Hermanas de la Consolación.

“Ellos no tienen verano ni muchas posibilidades de disfrutar estas actividades. Por eso nosotros nos encargamos de brindarles juegos y un espacio distin-

27

de enero finaliza la escuela de verano de la parroquia Sagrado Corazón.

to”, dijo Gutiérrez.

Los niños y niñas tienen edades entre cinco y 15 años. Diariamente lle-

gan cuarenta a la parroquia interesados en jugar y aprender junto a los voluntarios que trabajan para tener todos listo.

TARDE DE CINE

“Iremos al cine a ver Coco. Conseguimos un autobús que nos llevará a Iquique en la tarde y logramos comprar las entradas”, detalló.

La hermana Dora explicó que también solicitaron



EL DIBUJO ES UNO DE LOS MAYORES INTERESES DE LOS NIÑOS.



LOS JUEGOS ESTÁN PRESENTES DURANTE TODO EL DÍA.

la alcaldía de Alto Hospicio el apoyo para llevar a los niños a una de las piscinas municipales el día viernes ya que como niños tienen sus derechos y jugar es uno de ellos.

En las mañanas comienzan con el desayuno y un taller valórico, y el día continua con talleres de

dibujo, canto o deportes.

“Tenemos a voluntarios de Filipinas, Irlanda y Corea que trabajan junto a nosotros en las tomas del ex Vertedero. El jueves tendremos un taller de reciclaje y el sábado será el cierre con una fiesta aquí en la Parroquia”, finalizó Gutiérrez.

DEPARTAMENTOS 3 DORMS.



SUBSIDIO AUTOMÁTICO
DS 19
DESDE 340 UF⁽¹⁾

NUNCA FUE TAN FÁCIL, ¡COMPRAR TU PRIMERA VIVIENDA!



SALA DE VENTAS

Serrano 436, Iquique / 57 2 428 208 - 57 2 428 992
Lun. a Vier. de 09:00 a 14:00 y 15:00 a 18:00 Hrs. / Sáb. de 09:00 a 14:00 Hrs.
ventas.portalsur@pacal.cl

www.pacal.cl



(1) Condiciones de venta y subsidio aplicable, se sujetan estrictamente a las normas del D.S. N°19 (V y U) del año 2016 que reglamenta Programa de Integración social y Territorial. (2) Valor sujeto a stock (no incluye Estacionamiento ni Bodega). Consultar disponibilidad en sala de ventas. Imágenes, textos y medidas son de carácter referencial y con fines estrictamente ilustrativos. Las imágenes de mobiliario, equipamiento y paisajismo no constituyen necesariamente a una representación exacta del proyecto. Lo anterior se informa para cumplimiento a lo dispuesto en la Ley N°19.496 y Ley N°19.472. Fecha de emisión 22/01/2018.